



Les États-Unis vont imposer des droits de douane permanents de 25 pour cent sur les véhicules étrangers

• [27/03/2025](#)

Les États-Unis imposent des droits de douane de 25 pour cent sur les véhicules et les pièces automobiles importés, a annoncé mercredi le président Donald Trump.

« Nous imposerons effectivement des droits de douane de 25 pour cent, mais si vous construisez votre voiture aux États-Unis, il n'y aura pas de droits de douane », a déclaré le président, expliquant que l'objectif était de stimuler la fabrication nationale.

Ces droits de douane s'ajouteront aux droits de douane de 2,5 pour cent déjà en vigueur, ce qui signifie que toutes les importations d'automobiles seront frappées d'une taxe totale de 27,5 pour cent. « Cette mesure sera permanente », a déclaré le président Trump.

Le tarif entrera en vigueur le 2 avril et les droits seront perçus à partir du 3 avril.

Encore plus ? Plus tard dans la journée, le président Trump a prévenu qu'il imposerait des droits de douane encore plus élevés à l'Europe et au Canada s'ils travaillaient ensemble « pour nuire économiquement » à l'Amérique.

Réaction : « Je déplore profondément la décision des États-Unis d'imposer des droits de douane sur les exportations automobiles européennes », a déclaré la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, en réponse à l'annonce de Trump.

Comme je l'ai déjà dit, les droits de douane sont des taxes, mauvaises pour les entreprises, pires pour les consommateurs, tant aux États-Unis que dans l'Union européenne. En tant que grande puissance commerciale et communauté forte de 27 États membres, nous protégerons ensemble nos travailleurs, nos entreprises et nos consommateurs dans toute l'Union européenne.

—Ursula von der Leyen

Le ministre allemand de l'Économie, Robert Habeck, a appelé à une « réponse ferme » aux droits de douane. « Il doit être clair que [l'UE] ne se laissera pas faire », a-t-il déclaré dans un communiqué.

Le premier ministre canadien Mark Carney a également réagi avec colère, déclarant qu'il s'agissait d'une « attaque directe » contre les travailleurs canadiens et que son équipe envisageait d'imposer des « contre-mesures ». L'industrie automobile est le deuxième secteur d'exportation du Canada.

Guerre commerciale : Une guerre commerciale mondiale se prépare depuis des années, et l'imposition croissante de tarifs douaniers par Trump la met en ébullition. Par ces actions, le président Trump transforme des pays autrefois amis en ennemis économiques.